

■山崎 善久

復旧作業ご苦労様です。大変な作業だと思いますが頑張ってください。
また、キャンプできることを楽しみにしています。

■鈴木 祥文

生まれてから40年以上、アウトドアと無縁、山エリアには無縁で生きてきた身。
昨年アウトドアの学校に参加して以降、フライフィッシングを含めて日帰りや泊まりで何
度となく遊びに行かせてもらい、僕にとって最も身近で馴染み深いアウトドアの場所は『炭
焼の杜』です。
仕事柄、性格柄、常に大量の情報に触れて暮らしてきた自分が『時間を気にしない』『何も
しない』という心地良さに気づかせてくれたのも『炭焼の杜』です。
朝の時間だと眩しくてスリリングなドライブになるグネグネ山道。ジャブジャブと川を進
撃しながら進める溪流釣り。携帯の電波が入らないので『よし、仕事のことは完全に忘れよ
う』と割り切れて、目の前にいる友人たちとの屈託ない雑談で過ごす時間。
自分にとって『楽しみの地図』を大きく広げてくれた場所です。
また、炭焼の杜で友人たちと楽しい思い出が作れること、楽しみにしています。

■鈴木 祐加子

山田の皆さーん！
夏の終わりに皆さんにお世話になりました。とても素敵なキャンプ場で最高の夏の思い出
になっています。台風被害を画像で見ているだけでもこんなに心が痛いのに、現地で作業さ
れている方の心境はいかばかりかとお察しします。雨が降ったり止んだりで今なお大変で
しょうが復旧作業頑張ってください！応援しています！

■西藤 正江

アウトドアの学校がご縁で、アマゴの放流や沢登り、真冬のソロキャン（わたしはコテージ
だったけど）など楽しいアウトドア体験の裏方には山田のみなさんがいらっしゃいました
よね。お天気が不安定で、へこむこともいっぱいあるかと思います。でも、またみなさんの
笑顔に会いたい！！なかなかお手伝い等できませんが、復旧作業がんばってください！

■足立 美和

アマゴ放流体験とアウトドアの学校の沢登りで炭焼きの杜にお邪魔したことがあります。
こんなに自然を満喫できる静かなキャンプ場があったんだ！次は家族で泊まりに来よう！
と話していました。
アマゴ放流体験に参加した小学生の娘が「あの時の魚、いまだれくらい大きくなったかな？」
「すごいピチピチ動いていたよね」ふと日常生活で思い出しています。

炭焼きの杜の復旧を楽しみに待っています！

■塩崎 淳子

1ヶ月前とは違う景色に心痛みます。山の中で過ごした一夜は、また来たいッ！と思わせるステキな時間、空間でした。

また、みなさんと楽しい時間を一緒にしたいです！復旧作業ありがとうございます！ご苦労おかけしますが、頑張ってください！応援しています！

■足立 美和

小学生の娘のイラストメッセージです。周りには、アマゴちゃんだそうです。マンガのようです



■窪野陽子

色々なところで目にする、大雨の被害。キャンプ場の被害を見て、本当に心が痛みます。去年、初めての沢登りでは、美しい自然に囲まれ、楽しい時を過ごしました。復旧作業、大変だとは思いますが、頑張ってください。

■西端 友基

炭焼きの杜すごく大好きです。気のいい山田さんたちも大好きでとても心配です。エール&労働力はいつでも動けるようにしておきます！子供たちがアマゴの放流を体験させてもらいました。子供たちも応援したいと言ってくれました！

復旧協力させてください～！

■竹原 興紀

アウトドア初心者の僕に、たくさんの事を教えてくれた炭焼きの杜が。。

言葉にならない悲しさが込み上げてきます。

山田組の皆さん。写真から想像するに、簡単に頑張るとは言いづらいのですが、動画のようなキラキラした笑顔が戻ってくる事を願っております。



<https://youtu.be/d3PtF5Q36-k>

掛川市 明ヶ島 キャンプ場 『炭焼きの杜 ～ SUMIYAKI NO MORI ～』オープン前イベント YOUTUBE.COM

■竹村 順也

初めてフライフィッシングを教えてもらった場所なので写真で見た時はとても信じられない気持ちでした。みんなが大好きなキャンプ場なのでまたお世話になりたいです。

危険な中での復旧作業だと思いますが、気をつけて下さい。

来年また仲間と一緒に大好きなキャンプ場に行きますのでよろしくお願いします。

■Masae Sato

山田の皆さん！炭焼きの杜で過ごした楽しい時を写真や動画を見ながら思い出しました。被災した状況を見て驚いています。

あまごの放流やジャブジャブ沢登りアウトドアと無縁の私に楽しい思い出を残してくれているのは炭焼きの杜です❤️また一緒に楽しい時を過ごせることを楽しみにしています。

また乾杯しましょう🍻

■野田 純一

山田のみなさん

いつも、豊かになる時間を過ごさせて頂き感謝します。

お父さんが毎日大切に育てたアマゴ達が亡くなり、さぞかし残念な気持ち、悲しい気持ちでいっぱいな事でしょう。

明日世界が減びるとしても今日あなたは林檎の木を植える炭焼きは、僕の故郷です。

また、帰りたいたいです。

今回の件で自然を相手に、生活する大変さを、身近に教えて頂きました。山田のみなさん、大好きです。また、笑顔で再会できる日を楽しみにしています。

■Taeko Moriyama

復旧作業大変だと思いますが、どうか怪我のないようにガンバってください。
応援しています。

■たなか ちさと

アウトドアに全く興味のなかった私が、炭焼きの杜で。
こんなにも美しく広がる夜空があったのか、と地面に転がって感動して氷点下の中テントで一人で寝る時も、炭焼きの杜だからと不安もなく眠りにつくことができて🥰
こどもたちと体験したアマゴ放流でまた、アウトドアに触れる機会の少ないこどもたちの楽しそうなキラキラ充実した表情を見ることができて😊
山田のスタッフの皆さんが振る舞ってくれた、カラダもココロも温まる料理と笑顔と楽しいおしゃべり🥰
思い出すとステキな場面ばかりです🍷炭焼きの杜がなかったら、どれも経験できませんでした🍷復旧作業、本当におつかれさまです。ありがとうございます！
応援しています！（どうかお身体だけはご自愛ください）

■大庭 智史

アウトドアの学校や会社の同僚と何度もお世話になりました。
自分にとっても炭焼きの杜は大切な場所です。
寄付でも、復旧作業の労働力でも、出来る限りのことをさせていただきます！

■鈴木 美智子

松山君、山田組は我が家の直ぐ側にあります。会社に飲み物とか、差し入れは可能ですか？
いつも、炭焼きに水くみに行くので心が痛みます。

■秋山 佐都美

こんなキャンプ場ができるんだよと教えてもらい伺った炭焼きの杜。
着くまでの道は心細かったけど、到着後はキャンプの楽しさを教えてもらった思い出の場所です。その後もどんどんと素敵な所になって行って🥰
ぜひ今後も多くの方が笑顔になれる場を提供いただけると嬉しいです。
そして手伝える事があれば伺います。少しずつ 身体を大切に。
また一緒に美味しいビール飲みましょ🥰

■大谷美佳

アウトドアを愛する一人として 環境整備に尽力して下さる皆さんに感謝と尊敬を伝えさせていただきます。山田の皆さん、ありがとうございます。

■加藤 誠太郎

山田の皆さん復旧作業本当にお疲れ様です！ 応援しています！！

■田邊 昭弘

僕は去年1回だけですが、炭焼きの杜でのバーベキューに参加させて頂いた事があります。煩わしさを忘れて、色々な感情を素晴らしい大自然が忘れさせてくれたのを今でもはっきりと覚えています。僕の知人も今年の夏、何人か炭焼きの杜でキャンプをしたらしく『すごく良い場所だった！』と聞く度に自分の事の様に嬉しくなりました。

株式会社山田の皆さん、復旧作業ご苦労様です。そしてありがとうございます。

皆さんの頑張りは僕等が覚えていますし、忘れる事はないでしょう。

何か手伝える事があれば声を掛けて下さいね。

■Natsuko Wada

掛川に来て5年経ったころ、初めてヨガ&キャンプのイベントで炭焼の杜にお邪魔させていただきました！

電波が届かないからこそ、ゆっくりと仲間と話ができて、星空が抜群に綺麗で、ステキなサイトがたくさんあって…🍀こんなすてきなところが掛川にあるんだ！と感動しました！

そこがこんな被害になっているとは…😞台風の凄まじさを感じます。アマゴちゃん達…また戻ってきてね…！

山田の皆さんの振る舞ってくれるお料理や、楽しそうにお話して下さるところも大好きです！連日の復旧作業で心身共にお疲れかと思いますが、再開を楽しみにしている人がたくさんいます！ゆっくり、ゆっくりで大丈夫です😊

お身体にお気をつけて、お仕事頑張ってくださいね！

■森田 敏暢

炭焼きの杜は僕にとってアウトドアの楽しさや自然の大切さを教えてくれた大好きな場所です。それが変わり果てた姿をみて心が痛みました。山田の皆さん日々の復旧作業ご苦労様です。ゆっくりでいいので心身に気をつけて頑張ってください。

■藤森 美香

私が初めて炭焼きに行った日も、大雨でした。

さっそく土砂崩れによる足止めの洗礼を受けましたが、その日もすぐに山田さんが駆けつ

けてくれて、すぐに通れるようになりました😊それから度々、素敵な時間を過ごさせてもらいました。夜に見上げた満天の星空は、忘れることはありません。

元に戻すのは容易なことではないと思いますが、たとえ時間がかかっても、またあの笑い声しか聞こえない炭焼の杜が復活することを祈っています。

お手伝いできることがあれば、喜んでさせていただきます😊

お身体大切に。ご無理なさらずに。

■石井 幹人

アマゴの放流私も子供も大変楽しませてもらいました。復旧作業大変だと思いますが、くれぐれもお怪我に気をつけて頑張ってください。またお伺いできるのを楽しみにしています。

■水野友範

一昨年のアマゴ放流体験を家族で楽しませてもらいました。

あの日も雨でしたが、今回は想像を絶する雨量だったのでしょね。

キャンプ場とそこまでの道中、言葉では足りない被害に衝撃を受けています。

まだまだかなりの労力が必要だと思いますが、笑顔溢れる素晴らしいキャンプ場が、山田のみなさんのお力で復活すると信じています。

■中山 啓司

松山さんの報告拝見♥言葉が出てこないほどのショックです。時間がかかりますネ!! しながら何とか復興を♥

■鈴木 恵子

コロナ前に、防災キャンプへ行く予定があり、森の中で、歌おうとウクレレを練習し始めました。キャンプは、行けなかったので、次の機会までにと、ウクレレは、ずっと練習中です。

何もお手伝いできず、こんな話でごめんなさい。でも、キャンプ場再開して欲しいと思っているかたは、たくさんいるはず! 応援しています👏

■大場 篤史

炭焼の杜は自分のアウトドア人生の原点です。

仲間との思い出やフライフィッシングの楽しさや難しさを教えてくれた場所でもあります。

いつも安全に楽しむことができたのは、山田の皆さんのおかげです。

本当に大変だと思いますが、体に気を付けて頑張ってください!

■渡辺 真紀

びっくりしすぎて 何を書いても薄っぺらに感じて 言葉が思いつきません。

本当に大変かと思いますが みんなが大好きな場所を、また笑顔で集まって、アウトドアを楽しめる日のために、頑張ってください。応援しています。

■川端 みどり

復旧作業お疲れ様です。そして、ありがとうございます。アウトドアには無縁の私が初めて見て感じて知った思い出の場所の一つです。私に出来る事が何かないか考えてみます。体調に気を付けて下さいね。心より応援しています。

■田中俊光

フライフィッシングに出会って、人生変わりました！40歳を過ぎて夢中になれることの幸せを感じます。フライに行くため、キャンプに行くために日々の生活も頑張れる。こんな豊かな人生にしてくれたきっかけは『炭焼きの杜』です。その場を大切に管理してくださっているのは、山田さんの皆さんです！人生を豊かにする仕事！素晴らしいです！中々先が見えない作業かもしれませんが、頑張ってくださいませ。応援しています。

■渡辺 大介

沢山の苦労や時間を費やしてきた施設やアマゴが一瞬で…携わってきた皆さんからすると、とても辛く悔しいことだと思います。
また素敵な時間を過ごせる場所になることを願ってます。
応援しか出来ませんが安全第一で頑張ってください！

■内藤 照幸

皆さんに好評いただいた弊社商品「てんぐの小風呂」の紹介動画もここで生まれました。



<https://youtu.be/aXhOuo1vwf8>

防災・アウトドアお風呂 『キャンプで楽しく防災訓練「てんぐの小風呂」』説明動画
YOUTUBE.COM

あの素敵な動画なしで「てんぐの小風呂」の成功は語れません。またこの素敵な空間が一日も早く戻ることを願っています。張りきってまいりましょう♪

■鬼村知子

この度は、ほんとに残念で大変なことになりました😞

沢山の土砂や流木などを取り除くのは、体力と気力を削がれる事と想像します。

炭焼の杜明ヶ島キャンプ上は、仕事に疲れた心を元気にしてくれる素敵な場所です。私は何もできませんが、その場所がまた復活する日をゆっくり待っています。

どうか皆さま安全第一、そして健康第一をお願いします。

■小沼 ひであき

台風 15 号の爪痕は目を疑う状況ばかりです。二次災害に気をつけ株式会社山田の皆様！明ヶ島の復旧頑張ってください🙏

■原 大介

炭焼きの杜がオープンする時、松山さんのご縁でお邪魔させていただきました。普段は札幌で暮らしていますが、故郷が水窪のため、同じような匂いを炭焼きの杜に感じていました。昨年も『アウトドアの学校』でたくさん遊ばせていただきました。何もお手伝いができずに心苦しいのですが、大変な復旧作業が進むようにと願っております。

■とりい こゆき

お伝えしたいことを書いてたら、めっちゃ長くなってしまったので松山さんにメッセージでお送りします！熱き思いを松山さんに託します🙏

今年、アウトドアの学校でお世話になった鳥居小雪です。

夫も去年の生徒でお世話になり、明ヶ島キャンプ場にはフライをしに通っていました。なので、皆さんがこれまでどれほどアマゴ達を大切に育ててきたかを知っています。

道や建物はまた直せば利用できるけど、大切に育ててきたアマゴ達を失ってしまったことを思うとみなさんのご心痛は察するに余りあります。

以前、新聞でアマゴを連れてかえってしまった心無い人がいたと目にしました。その時も、アマゴの姿はもう見れなくなってしまうのかと心配しましたが、山田さんをはじめとする、明ヶ島を愛する皆さんがまたアマゴのいる光景を取り戻してくれたことを知っています。

現場をよく知らない人間の無責任な言葉かもしれないのですが、私達家族を含め、明ヶ島キャンプ場を愛しているたくさんの人がいる限り、時間はかかってもまたあの美しい場所は何度でも甦ると思っています。

我が家には、まだ幼い息子がおり、もう少し大きくなったら家族みんなで明ヶ島キャンプ場に遊びに行こうと話しています。

何の力もない私達ですが、家族でまた遊びに行きたいと思っているので、必要な物、知っておいて欲しい事、私達にできる事などがあればお伝えいただけると嬉しいです。

今は連日の作業で心身ともにお疲れのことと思います。どうかお怪我やご無理のないよう

にしてくださいね。

明ヶ島キャンプ場がパワーアップして、またみんな笑顔で集まることができる様、心から願
い応援しています！

■高木 智子

株式会社山田の社員さん方はさぞかしお辛いことでしょう🥲

今まで、何度となく家族でお伺いさせていただき、素晴らしいキャンプ場であると共に、株
式会社山田の社員さん達の素晴らしい笑顔に非日常のようなステキな体験をさせていただ
いてきました。

元の状態に戻すまでには大変な労力と気力がいることでしょう。

まずは、社員さん方々のご健康を第一にさせていただき、素敵な場所に復活出来ることを願っ
ています。応援しています！！ファイト！！！！

■Mashiro Ogawa

松山さん、炭焼きの杜の被災の件、拝見しました。すごい雨だったので、松山さんたちの場
所だ、と心配していたのですが、炭焼きがあんなにたいへんなことになっているなんて。
山田さんたちががんばってくださいと言いたいのですが、これは心くじけてしまいますよね。
応援ももちろんなのですが、お見舞いをお送りしたいです。なにか炭焼き復旧の件で募った
りなさいますか？ それとも物資がいいのか。ひとりだと微々たるものだと思うのですが。
協力できることがあれば、お知らせください。

■佐藤 里佳子

マツヤマさん、炭焼きの杜がここまでひどい被害だったとは・・・！！

いつも明るく前向きで、頼もしい山田の皆さんが弱音を吐くような状況、写真を見るだけ
でも辛いです。

復旧にむけて、私にできることがあればお手伝いしますし、太樹とシュリも働きます。

炭焼きの杜で、またみんな楽しい時間を過ごせる日がくるよう、応援、協力いたします。

■堀 浩輝

炭焼きの杜の被害をみて驚きました。謹んでお見舞い申し上げます。

どうぞご安全にそして一日も早い復旧を心からお祈り致します。

来年は、復旧したキャンプ場で北海道とは一味違う自然を堪能したいと
思っております。またきれいな魚たちにも逢いたい。

河川の氾濫や土砂崩れによる災害をみるたびに山が健全であることの大切さを感じます。

■吉村 和雪

松山さん おはようございます！ 今朝 FB を見て驚きました。
まさか炭焼の杜にあそこまでの被害が出ていたとは…
写真を見ていて胸が苦しくなりました。山田の皆様にメッセージを届けてください。
よろしく申し上げます。

炭焼の杜キャンプ場は僕の人生の貴重な一幕を作ってくれた、そしてこれからも作って
くれる本当に大切な場所です。

僕自身が登山やキャンプに目覚めて行く中で、松山さんをはじめとしたさまざまな方々
のご縁を結んでいただいたパワースポットです。

炭焼の杜で過ごした時間、仲間との会話、自然との触れ合い、全てが僕を成長させてくれ
ました。

それもすべて、キャンプ場として復活させる事を決断し行動を起こして下さった山田の皆
様のおかげです。心から感謝しています。

今回の被災は今まで積み上げてきた努力の結果を物理的には傷つけるものになったかもし
れませんが。

でも、今まで積み上げてきた経験や皆様の想いを打ち壊す事は絶対にできないと思います。
当事者でない者の勝手な言い分お許しください。

でも、あのかけがえの無い場所にまたテントを張れることを今から心待ちにしています！
心身共に疲れ切る事、危険な現場や作業もたくさんあるかと思っています。くれぐれもお身体に
だけはお気をつけて前進されてください。いつも応援しています！

■鈴木 拓也

炭焼きの杜に行くとき必ずいらっしゃる山田の皆さん。
みなさんや松山さん達がいるおかげで炭焼きの杜の楽しい思い出ができたと思っています。
復旧作業はおそらく自分の想像に及ばないような苦労があるのかと思います…
また必ず遊びに行きます。がんばってください！

■畑中 裕有

松山さんの投稿、みなさんのメッセージを拝読し、現地を知らない立場の北海道からかける
言葉は空虚に響くかもしれませんが…日頃の、美しい杜、木漏れ日や星空を知る皆さんにと
って、やり場のない憤りや焦りなどを抱えていらっしゃると想像しています。どうか、疲労
からお怪我をなさらぬよう、ご注意ください。

さきほど、松山さんを通じて、私なりに応援の形をお届けさせていただきました。お役立て
くだされば幸いです。

■川島 康敬

頑張れー

■村松 奈央子

まだ炭焼きの杜キャンプ場に行ったことのない私ですが、松山さんや利用した友人たちの投稿が楽しそうで、その場にいない私も楽しませてもらっています。

被災された様子、心が痛みます。

復興作業には体も心も大変な労力があるかと思いますが、安全第一で作業してください。

みんなの笑顔が集まる場所にまた笑顔が集まるのを楽しみにしています。

■Kimiko Tanabe

山田の皆さん、松山さん、お疲れ様です。

初めて炭焼きの杜に向かう道でも大降りの中、崩れた土砂をあっという間に片付けてくださり、何事もなかったかのように楽しい1日を過ごさせて頂きました。

冬の本気のクリスマスツリーもアマゴの放流も炭焼きならではの思い出です。

なんともやりきれない気持ちですが、皆さんのお蔭でたくさんの方が楽しい思い出を共有出来ているって凄いことだなと思います。

どうかお身体に気をつけながら、再生にご尽力ください。心から、応援しています🍀

■石谷 元晴

炭焼きの杜キャンプ場は 静岡に行ったら必ず行ってみたいところです。

復旧作業が無事進む事を北海道より応援しています。

復旧作業にあたっている皆さま お疲れ様です。頑張ってください！

■Koyama Asako

炭焼きの杜キャンプ場の楽しい思い出は、株式会社山田のスタッフさんのご尽力のおかげなんだとヒシヒシと感じています。大変でしょうがお身体に気を付けて頑張ってください。ご安全に！

■鈴木佐和子

山田の皆様、毎日の復興作業お疲れさまです。炭焼きは、とっても大好きな場所で沢山遊ばせて頂きました。アマゴの餌やりをお父さんと一緒にさせて頂いたり思い出沢山です。大変だとは思いますが、身体に気をつけて復興作業してくださいね。心より応援しています。

■平田 了治

山田のみなさんへ キャンプ場自体はもちろん、道中もいつもきれいにさせていただいているお陰で、安心して、楽しくキャンプさせていただいています。今回の台風被害はすさまじく、みなさんが毎日復活に向けて、頑張っておっしゃるとお聞きしました。肉体的にも、精神的にも毎日大変な事と思いますが、我々キャンパーは、ただただみなさまがご無事で、また利用させていただける日が来る事を、とても楽しみにしております。エールを送ることしかできませんが、怪我なく復活をお待ちしております。いつもありがとうございます♪

■鳥居 良光

炭焼きの杜に行くといつも挨拶させてもらっている山田のみなさま。いつも本当にありがとうございます。あの黒プリウスがノーダメで管理棟まで行けること、いつも本当に感謝しかありません。初めてきちんとしたキャンプをしたのも、初めてフライフィッシングであまごを釣り上げたのも、初めてバイクで遠出したのも、全部炭焼きの杜で私にとってはアウトドアの原点でありホームです。おかげさまでいつも安全で楽しく遊ばせてもらっています。広範囲にわたる復旧作業、大変だとは思いますがどうか安全第一でお体に気をつけて、応援しています！

そして素人でも手伝えることがあれば参戦しますのでいつでも声かけてください！

■土岐 賢介

復旧作業おつかれさまです。夏の終わりに楽しませて頂きました。電波の届かない事がこんなにも落ち着くのだなと感じたことを記憶しております。また復旧したら是非遊びに行きたい思いますー。大変だとは思いますが、無理のない範囲で頑張ってください。

■Taeko Takegami

山田の皆様

アウトドアの学校で初めて行った時に、こんなに面白そうで、スタッフの皆さんの想いに溢れたキャンプ場があるんだなあ！と感動しました。

まだ先が見えない中の復旧作業、どうかお体と怪我には気をつけてください。クラファンでも Amazon のリクエストでも、なんでも言ってください。

■水谷 小枝

ヨガ✕キャンプではじめて行かせていただいた炭焼きの杜。その後は、アウトドアの学校で、自然の中って気持ちいいなあと思ったと同時に、こんなに大切にされてるキャンプ場があるんだ、と、思っていました✨

山田のみなさん、復旧作業、本当に本当に大変だと思います！！

お身体に気をつけて、頑張ってください！！！！怪我なく事故なく🙏

■山本真理子

炭焼きの杜は、松山校長から教えていただき、大好きな場所ですし、大切な場所です!! 放流のお手伝いもさせていただきましたし、みなさまの想いを考えると胸が痛いです…

まさか、台風後にこんな状況になっているとは思ってもありませんでした…

道路の整備や施設の維持、利用者が気持ちよく使わせていただく為のご配慮等、笑顔で迎えてくださりいつも有難うございます。復旧作業は、足元の悪い中、重労働かと思えます。心身ともに、ご無理なさらず進めてください…といっても、やるしかない状況ですよね🌀

私も何かご支援ご協力できることがあればやらせてください🙏

■鈴木 心

復旧作業お疲れ様です。そしてありがとうございます。炭焼きの杜が復活し、子供達を連れていける日を待ち望みます☆

■Sae Suzuki

山田の皆さま

アウトドアの世界に誘っていただきました大切な場所がこんなことに。自分の目を疑う姿です。これまで自分がアウトドアのいろいろを楽しめたのは山田の皆さまのおかげです！

復旧作業でお怪我等されませんように。心も崩されませんように。

■齊藤 香苗

今日始めて、ソロキャンプに行ってきました。この場所で、アウトドアの楽しさを知る事が出来たからです。あの橋が あのアマゴたちが全滅だなんて。。。 本当にお疲れ様です。

いつかまた・・・できることなら 是非行かせて頂きたい場所です。 復旧作業、ありがとう

ございます。

■砂子裕香

山田の皆さま、明ヶ島キャンプ場を必死に守って下さりありがとうございます。
またみんなの笑顔が集まる場所になりますように。 どうかお身体には気をつけて…

■内藤 武彦

復旧作業お疲れ様です。

フライフィッシングで訪れた炭焼きの杜で、自然の音、光、空気、時間の流れ、普段の生活から離れて感じる心地よさがこんな近くにあるんだって。

山田の皆様、また炭焼きの杜でお元気にまた出会えますこと、そしてフライさせていただけることを楽しみにしております。

■大場 篤史

重機乗れます！ 是非声掛けて下さい。

■中司 啓

ジジイですが、サポート出来ることがあればなんでも言ってねー

■岡田雄樹

9/29 の投稿を今拝見して、言葉をしばらく失いました。ここまでの被害を想像できていませんでした。 まだ自分のような素人が行っていいレベルではとてもないと思いますが、何らかのカタチで復旧の力になれば、もしくはどこかのタイミングで復旧の手伝いに行ければと思います。

■中山 啓司

動画映像拝見しました。壊滅的甚大被害のイメージに言葉が出ません💔!! 復興には長く時間が掛かる事でしょうが復興を期待しています❤️私は老人で障害持ちの老人です。サポートの実労働は思うにまかせずの私です。すいません❤️私の出来ることはなんだろう!?

■竹川 民生

恥ずかしながら、この投稿で初めて知りました。

言葉がありません。今までも、幾多の困難を乗り越えて来られていますが、今回はこちらも絶句するしかありません。

初めて訪れたときから、私の理想郷で、個人的にうちの川の目標でもありました。

訪問すると、いつも笑顔で迎えていただき、川に入る前から幸せな気分になる場所でした。「復興を・・・」などと、軽々しく口にできないですが、私にできることは何でも協力させていただきます。

松山さん おはようございます。今頃になって、炭焼の杜の惨状を知りました。あまりの事に、言葉になりません。

今の自分にすぐ出来るのは、なるべく多くの方にこの事実を知ってもらい、支援の輪を広げる事かと思い、写真をお借りし、インスタでも投稿させていただきたいと思います。

運営されている山田の皆様も、ツライ日々ですね。心中、お察しいたします。

今後の事を会議されていらっしゃるの事ですね。方向性が決まりましたら、教えていただけましたら幸いです。何度も申しますが、僕の理想の場所で、個人的な目標でもあります。なんでも仰ってください。

■朝霧高原 英知の杜キャンプ場

https://www.bt-r.jp/aec/

7:06

チェックイン 11/24(木) チェックアウト 11/25(金) 泊数 1泊

■定員3人限定・家族限定サイト

定員3人限定・家族限定サイト
チェックイン 13:00～ チェックアウト ～11:00
5名まで 車両乗入OK ペットOK
1泊 **15,000**円～ >

【炭焼の杜キャンプ場支援プラン】定員3人...
チェックイン 13:00～ チェックアウト ～11:00
5名まで 車両乗入OK ペットOK
1泊 **15,000**円～ >

■定員2人限定サイト

定員2人限定サイト
チェックイン 13:00～ チェックアウト ～11:00
2名まで 車両乗入OK ペットOK
1泊 **9,000**円～ >

【炭焼の杜キャンプ場支援プラン】定員2人...
チェックイン 13:00～ チェックアウト ～11:00
2名まで 車両乗入OK ペットOK

日付からプラン検索

nap-camp.com

7:06

閉じる ×

朝霧高原 英知の杜キャンプ場
静岡県富士宮市根原71-3



【炭焼の杜キャンプ場支援プラン】定員2人限定サイト

2022/9/23の台風15号で被災した姉妹キャンプ場「炭焼の杜明ヶ島キャンプ場」を応援するプランになります。プライベートを楽しむ為、限定サイトのみ営業とさせていただきます。最大定員2名までのサイトです。1名～2名までの人数(子供含む)でご使用いただけます。

閉じる ×

11/24(木) から 合計

ああ

2022/9/23の台風15号によって甚大な被害を受けた姉妹キャンプ場「炭焼の杜明ヶ島キャンプ場」を支援するプランになります。宿泊料の50%を寄付に充てさせていただきます。

1.全てが特設区画サイトです。
静かに過ごす為、全サイトで利用人数の制限などのルールがあります。

2.全サイト電子音楽再生機器の禁止です。
隣のサイトから聞こえる聴きたくない音楽もユーチューブもありません。

3.森の中のサイトです。
春に美しく、夏の太陽から守り、秋に幸せを、冬の星をまとう森です。

【定員】
・2名
※最大定員2名までのサイトです。
※1名～2名までの人数(子供含む)でご使用いただけます。

【広さ】
約7m×7m

11/24(木) から 11/25(金) まで 1泊

予約する

